
Oha, ihr seid aber schnell!
Vielen Dank für das Willkommen :)
Und vielen Dank für die Hinweise zu den AGs, Veith. Das klingt nach einer effektiven Zusammenarbeitsform.
Und die Wartezeit ist absolut sinnvoll, man braucht ja erstmal ein bisschen Zeit um zu sehen, mit wem’s
passt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Sonderzeichen im Namen sind immer eine gute Idee
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